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中金环境股票为什么跌得厉害|股票为什么会跌得凶？-股
识吧

一、为什么最近股票跌的这么厉害？

对于这个问题，很多人可能会从政策、资金、国际环境等等来找答案，这是不错的
，尤其是政策因素的影响，永远是伴随着股市运行的；
资金就更不用说了，有资金流入，股市当然上涨，流出即下跌了；
国际环境——包括汇率、主要股票、期货市场价格变化、战争等等都会影响到国内
股sr票市场。
但是，很多人都忽视了重要的一点：股票市场具有它自身的运行规律！ 股票的买
和卖，其实就是买卖双方的心理博弈，成交价格是买卖双方的利益平衡点，所有的
因素最终都通过买卖双方的心理反映到价格上来。
所以，股票市场的运行是以市场信心为基础的。
是市场心理的具体反映：低买高卖、快涨回调、急跌反抽，这都能解释为：市场上
取得某种共识——平衡！虽然在股票市场中，不平衡是常态，但是偏离平衡太远了
，它就要回归平衡，就象钟摆一样，这就是规律。
所有的因素都在这个基础上发挥作用，你可以打破趋势的进程，但不可以改变趋势
。
这就是规律的作用！例如：上升趋势中，1996.12底由于沪市上涨过猛，中央发了个
文件，造成连续三天大跌，绝大部分股票三天内以跌停收盘，但是市场该涨的还是
要涨，不会因为政策因素而转向，97年上半年一直继续在涨；
同样，在2242点以后，下降趋势出现后，政府也多次出台了救市政策，但是均未奏
效，原因就是市场还没有回归到位！ 简单而言，影响股票市场的因素既有基本面
的因素，也有市场其本身的运行规律，有些时候基本面因素影响大一些，更多的时
候规律所起的作用大一些。
对于大盘而言，高位容易形成头部，低位容易产生底部。
应该说，市场的高与低是相对的，原来的高位随着时间的推移会变成低位，同样，
原来的低位也可以变成高位，但是在一个时间序列（一波牛市行情）里，高的就是
高的，低的就是低的。
有人要问：为什么不能创新高？问得好。
资金停止流入了当然就不能创新高了。
又问：资金为什么停止流入？答：因为觉得市场价格在高位，没有盈利空间。
再问：如何判断市场在高位？答：市场心理影响到市场信心。
在股票市场上混的，都或多或少想从过去探知现在，从历史推导未来，那么，大盘
的运行轨迹、时间、关键点位、支撑与压力等等，都会深深地影响着我们的思维，
影响我们的判断，因为市场相信：历史会重演——只是以不同的方式而已，我们每
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个人都有自己的心理高位和低位，而主流意见就是真理。
头部因资金不再流入而形成，底部是资金流出萎缩而产生；
头部与底部之间是趋势。
当空头趋势形成时，资金在流出，持币者是不会介入的，只有在资金流出枯竭时，
也就是成交量萎缩时，资金才会大规模入市，并且一举扭转趋势。
确定多头趋势以后，在没有形成头部之前，它会继续上涨，资金会不断地流入。
需要明确一点是资金与趋势的关系。
资金在空头市场末期的流入，改变了市场的趋势，使之由下降转变为上升，由此看
来，适乎是资金在主导着趋势。
其实不然，市场不平衡是常态，在空头运行地极点后，市场已经具备反向修正的条
件，资金乘势入场形成合力，趋势形成后又吸引更多的资金进来，将市场推高。
如果资金是在多空平衡点上入场会怎么样呢？会形成盘整，也就吸引不了其他资金
进来。
所以说，资金和市场的关系是，两者互相影响，但是先有趋势后有资金。
（这一点，在楼市也适用，政府总是以为房价高是抄家的缘故，其实房价不涨，谁
去抄？）没有趋势肯定没有资金。
资金是影响股票市场涨跌的直接因素，但是，决定资金流入与流出的是市场信心。
人的心理活动影响了判断，判断决定了行为，行为又导致了后果。

二、中金环境兜底还在继续吗？

今年2月份，中金环境发布公告对持股1年以上的员工兜底，也就是在这期间股价升
了收益归员工的，股价下跌，公司会对员工做出赔偿。
这一轮的兜底计划已经结束，暂时没有新的计划哈。

三、这二天的股票跌的这么猛主的的原因是什么呀。在线等。

今天的暴跌是因为中国证券报报道了两大消息，第一是中国平安计划再融资1600亿
，第二是中煤能源计划招股15亿股A股，两大融资同时进行已经动摇牛市的基础，
因为本来二级市场的存量资金已经非常有限，上周五的沪市的成交量已经接近反弹
需要的1000亿极限，再进行1600亿规模的融资肯定非市场能够承受，所以今天的暴
跌在情理之中，我想大规模的融资已经成为市场不能承受之重，属于典型的杀鸡取
卵式融资；
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发行新股更多的是一级市场的资金的游戏，大家不参与也罢！如果大家都不参与，
我想最终将出现参与券商包销的情况，当年南方某券商包销哈药导致其倒闭的事件
仍然历历在目，值得大家警惕！目前由于一级市场存在大量的资金，所以目前两大
消息的披露，属于对一二级市场的双重打击，考验市场资金的承受能力的时候到了
！主力机构已经用脚投了票！市场已经做出了回答：601318中国平安今天跌停再正
常不过了！他不跌停天理不容！

四、为什么000831股票跌这么厉害？

连涨3天，跌一点正常。

五、股票为什么会跌得凶？

首先 股票作为一种商品他在没有任何人为因素的影响下，是受到价值规律是影响
的，也就是所谓的供求关系，股票的发行数量有限，当人们看好某支股票时就愿意
用货币来买进以待升值，这时会出现股民抢购该股票的现象，而有的人买不到股票
，且他非常看好这支股票，所有就愿意抬高价格，高价收购这支股票，然后他把他
愿意出是价格发到证券公司，证券公司受理后发布出他的价格，在大多数人认同了
他的价格，为了能更早的买到股票，以和他同样或更高的价格买进股票时，这支股
票的价格也就上去了。
反之人们不看好某支股票不想继续持有就会卖股票，认为应该早点出货时，就会纷
纷放低价格卖出自己的股票，这样股票的价格就被打压了下来（当使用人都认为不
应该继续持有这支股票，只有人卖没有人买就形成了跌停版，涨停版反之道理一样
） 其次 现在的股票多半是受到国家政策，公司业绩，等多方面的影响的，就像国
家的宏观调控，要是国家认为，股票涨的太疯狂应该停顿一下的时候，就会用宏观
调控的手段来对其加以控制，如：提高银行利率，和前不久的增加印花税。
而公司业绩方面，业绩好的公司年底的分红就高，有一批以拿分红过日子的人愿意
买进这支股票，还有就是公司的利好消息，公司的利好消息换句话说就是公司本身
的价值增加了，更值钱了，自然股价也就上去了。
最后 一个影响股价的因素也是最难以预料的因素，现在的股票中多有大基金的入
驻，在这里他们也就是股民所说的庄家，庄家拥有大量的资金，可以运用一定的技
巧，在最低资金的消耗范围内拉升，打压股票或使股票震荡，，当然这里的最低资
金也不是一般的散户可以承担的起的，目前我可以告诉大家的庄家规律就是：打压
股价到一定价位，然后使股价震荡（很多股票的震荡期就是由于庄家吸货的需求造
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成），当庄家吸货到自己满意的时候，在以各种消息搭配自己手头大量的资金来拉
升股票，当股价到达庄家满意的价位后，庄家就开始悄悄清仓，最后估价失去庄家
的支撑快速下跌，散户套牢。
以上只是我的个人想法和认识，我认为炒股的朋友应该学会放弃事物的表面而去寻
求表面背后的真相，说直白了就是别轻易听信别人，自己多思考，这样才不会让机
会从自己身边溜走
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